

SRI LANKA AL COMPLETO



COLOMBO - SIGIRIYA - KANDY - NUWARA ELIYA - YALA - BENTOTA / WADDUWA Sri Lanka, la antigua Ceilán, ofrece cientos de razones para visitarla. La isla de los mil nombres nos recibe entre campos de té, budas gigantes, comida deliciosa con las especias como protagonistas y su exuberante naturaleza. Una joya del continente asiático calificada por Marco Polo como la más hermosa del mundo.

11 días / 9 noches - Salidas del 29 DEC 2024 al 19 JUL 2025

desde **1.895 €** (precio por persona en habitación doble)

DÍA 1. CIUDAD DE ORIGEN - COLOMBO

Embarque en vuelo internacional con destino Colombo. Noche a bordo.

DÍA 2. COLOMBO - SIGIRIYA

Bienvenidos a Sri Lanka! La Isla Esmeralda del Índico nos recibe entre alfombras de arrozales, campos de té, palmeras cocoteras y estatuas de Buda.

Llegada al aeropuerto Internacional de Colombo y trámites de inmigración. A continuación, se reunirá con un representante y será trasladado a su hotel en Sigiriya (aproximadamente 3 horas en coche). Durante el camino visitaremos el impresionante orfanato de elefantes de Pinnawela (aprox. 1,5 horas). El orfanato ofrece a los visitantes la mejor oportunidad de ver gran cantidad de elefantes a corta distancia. Inaugurado en 1975 comenzó con siete elefantes huérfanos. Hoy, algunos de estos huérfanos disfrutan de la fortuna de ver a sus nietos nacidos en el mismo lugar. Asistido por expertos en elefantes locales y extranjeros, Pinnawala comenzó un exitoso programa de cría en cautiverio donde el primer bebé elefante nació en 1984.

Llegada a su alojamiento en Sigiriya, check in y resto del día libre para descansar.

Cena y alojamiento en el hotel.

DÍA 3. SIGIRIYA

Temprano en la mañana, alrededor de las 6:30 a. m., partiremos hacia la impresionante Sigiriya Rock Fortress (aproximadamente 3 horas en coche). También conocida como la "Roca del León", esta fortaleza de roca y palacio se encuentra en el distrito de Matale. Rodeada de jardines, estanques y otras estructuras, Sigiriya fue construida por el rey Kassapa y hoy en día está inscrita en la lista de Patrimonio de la Humanidad. La subida a la cima de la roca dura entre 45 minutos y una hora, pero la vista panorámica desde allí es absolutamente impresionante.

Después de explorar Sigiriya, regresaremos al hotel para disfrutar de un delicioso desayuno. Al mediodía, continuaremos nuestro viaje hacia Polonnaruwa (aproximadamente 1,5 horas en coche) para visitar la Antigua Ciudad de Polonnaruwa (aproximadamente 2,5 horas). Tendrás tiempo libre para almorzar (no incluido).

Polonnaruwa, el segundo reino más grande de la isla, sigue siendo uno de los sitios arqueológicos mejor planificados del país. Testimonio de la disciplina y grandeza de los primeros gobernantes del Reino, esta ciudad antigua ha sido declarada Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO. Aquí encontrarás el majestuoso templo de Lankathilaka y una

colosal estatua de Buda tallada en piedra. Además, se organizan peregrinaciones budistas para visitar las antiguas ruinas de templos, estupas e incluso templos hindúes.

Al final del día, regresaremos al hotel en Sigiriya para disfrutar de la cena y descansar.

DÍA 4. SIGIRIYA - KANDY

Después de disfrutar del desayuno en el hotel, nos dirigiremos hacia Kandy (aproximadamente 3 horas en coche). Kandy, el último reino independiente de Sri Lanka, es una auténtica joya que brilla entre las demás. Aquí podrás deleitar tus ojos con increíbles esculturas y artesanía local. Daremos un relajante paseo por el tranquilo lago de Kandy, donde las suaves brisas te envolverán, y luego visitaremos el majestuoso Palacio Real y el famoso Templo de la Reliquia del Diente.

En nuestro camino, haremos una parada para explorar los Templos de la Cueva de Dambulla (aproximadamente 1 hora). Dambulla es famosa por sus impresionantes templos rupestres: cinco cuevas mágicas de diferentes tamaños, tenuemente iluminadas y decoradas con algunos de los mejores murales y estatuas bellamente talladas. Estas cuevas datan del reinado del rey Vattagamini Abhaya, en el siglo I a.C. Además, visitaremos un jardín local de especias (aproximadamente 1 hora), donde tendrás la oportunidad de ver especias como canela, cardamomo y enredaderas de pimienta, junto con otras plantas aromáticas. Si deseas, también podrás adquirir productos de especias.

Después de un tiempo libre para el almuerzo (no incluido), llegaremos a Kandy para disfrutar de una cena y descansar en nuestro alojamiento.

DÍA 5. KANDY

Desayuno en el hotel. Visita al Jardín Botánico de Peradeniya (aprox. 2 horas). Este jardín botánico, ubicado cerca de la ciudad de Kandy en Sri Lanka, abarca 59 hectáreas y alberga alrededor de 4.000 especies de plantas. Destacan las majestuosas palmeras y las colecciones de orquídeas, gimnospermas y árboles en flor.

Más tarde visitaremos el Templo de la Reliquia del Diente (aprox. 1 hora). Aquí se encuentra la reliquia del diente de Buda, considerada sagrada por los budistas. La ceremonia pooja sin duda será un momento especial para los visitantes. A continuación exploraremos Kandy y podremos hacer compras (aprox. 1 hora). Se trata de un recorrido por la capital de la colina de la isla, también conocida por su riqueza en arte y artesanía. Visitaremos un molino de tallado de madera y recorreremos la parte superior del lago para obtener una vista de pájaro de toda la ciudad. Se pueden hacer paradas en cualquiera de los lugares mencionados. Tiempo libre para el almuerzo (no incluido)

Más tarde disfrutaremos de un espectáculo de danza cultural (aprox. 30 minutos). La danza tradicional de Kandyan incluye el movimiento de la cobra, el movimiento del velo y el Ginisila (demostración del control sobre las llamas). La emocionante exhibición culmina con un asombroso acto de paseo sobre las llamas. La danza Kandyan se interpreta habitualmente con percusión; el tambor más conocido es el "Geta Beraya". Para ayudar al artista a mantener la musicalidad, se utiliza además una pequeña combinación de platillos. Los tamborileros recitan además versos que se cantan en sintonía con las evoluciones del artista.

Alojamiento y cena en nuestro hotel en Kandy.

DÍA 6. KANDY - NUWARA ELIYA

Desayuno en el hotel. Salida hacia Nuwara Eliya (aproximadamente 3 horas en coche).

Viajaremos por las colinas, pasando por cascadas (Ramboda Falls), bosques de pinos y eucaliptos y extensas plantaciones de té verde. Una ruta que sin duda permite muchas paradas fotográficas para captar la belleza de la zona. Unos paisajes que convierten a Nuwara Eliya, también conocida como "La Pequeña Inglaterra", en uno de los lugares más espectaculares de la isla. Visitaremos una plantación de té, donde no sólo disfrutará de una taza de té de Ceilán recién hecho, sino que también tendrá la oportunidad de presenciar las complejidades de su proceso de fabricación. (aprox. 30 minutos). Tiempo libre para el almuerzo (no incluido).

A última hora de la tarde, llegada a Nuwara Eliya, la "ciudad sobre las nubes" a 1980 m sobre el nivel del mar. Un campo de golf, un hipódromo, casas de campo inglesas y mansiones estilo "Queen Ann" son testigos de su pasado colonial.

Alojamiento y cena en Nuwara Eliya.

DÍA 7. NUWARA ELIYA

Si lo deseas, puedes comenzar temprano por la mañana con una visita opcional al Parque Nacional de Horton Plains. Este parque es famoso por sus impresionantes paisajes, como el famoso "Fin del Mundo" y la llanura de Bakers. Una experiencia natural única en Sri Lanka.

Después del desayuno en el hotel, exploraremos el Lago Gregory. Este lugar sigue la tradición británica de relajantes picnics junto al lago. Además, puedes disfrutar de actividades como paseos en barcas de remos con forma de cisne, paseos en poni por la orilla, bailes acuáticos y deportes como motos acuáticas y windsurf. El Lago Gregory es un destino histórico ideal para familias y atrae a muchos turistas que visitan Sri Lanka.

Tiempo libre para el almuerzo (no incluido).

Alojamiento y cena en Nuwara Eliya.

DÍA 8. NUWARA ELIYA - YALA

Desayuno en el hotel. Salida hacia Yala vía Ella (aprox. 4 horas de viaje en tren + 3 horas en coche). Embarcaremos en el tren más pintoresco hasta Ella.

Al llegar a Ella, tiempo libre para el almuerzo (no incluido). Tras el mismo caminaremos por el pintoresco puente de los Nueve Arcos, una estructura que parece fusionarse con la naturaleza circundante. Cada arco es una ventana hacia vistas impresionantes, y el sonido de nuestros pasos resonará en armonía con el entorno.

Nuestra siguiente parada es el Mini Pico Adams, una elevación que nos ofrece una perspectiva única. A medida que ascendemos, la vegetación se transforma, y la brisa fresca nos envuelve.

Alojamiento y cena en el hotel de Yala.

DÍA 9. YALA - BENTOTA / WADDUWA

Desayuno en el hotel y Safari en el Parque Nacional de Yala.

Tras el desayuno nos dirigimos al Parque Nacional de Yala, un verdadero tesoro de la vida silvestre en Sri Lanka. Este parque, ubicado en la región sureste del país, es el segundo más grande de Sri Lanka, abarcando más de 978,8 kilómetros cuadrados.

Yala alberga una increíble diversidad de vida silvestre. Aquí, los majestuosos leopardos de Sri Lanka encuentran su hogar, y esta población es considerada la mayor densidad de leopardos en todo el mundo. Además, podrás avistar elefantes asiáticos, osos perezosos, ciervos manchados, ciervos sambar, jabalíes y búfalos de agua. ¡Un paraíso para los amantes de las aves también! Más de 215 especies de aves, como el cálao gris de Sri Lanka, el bulbul de cabeza negra y el pavo real indio, se registran dentro de los límites del parque.

Realizaremos un safari de unos 3,5 horas acompañados por guías experimentados que conocen a fondo la vida silvestre y la vegetación del área.

Después de nuestro emocionante safari, nos dirigiremos hacia Bentota, un viaje que tomará aproximadamente 3 horas. Tendrás tiempo libre para almorzar (no incluido) antes de continuar nuestra exploración.

En ruta haremos una parada en Galle, la ciudad más importante de la Costa Sur. Su punto de referencia más antiguo es el inmenso Fuerte Portugués y Holandés, declarado "Patrimonio de la Humanidad". Algunos creen que Galle es el antiguo "Tarsis" mencionado en el Antiguo Testamento, al cual el Rey Salomón envió sus buques mercantes.

Luego, visitaremos el criadero de tortugas en la playa de Bentota, una atracción imprescindible para los amantes de la naturaleza. Aquí, hasta cinco especies de tortugas en peligro de extinción frecuentan un tramo de esta playa virgen.

Las tortugas nacen y crecen en una zona protegida antes de ser liberadas.

Finalmente, haremos el check-in en nuestro hotel en Bentota / Wadduwa. Cena y alojamiento.

DÍA 10. BENTOTA / WADDUWA

Desayuno en el hotel. Día libre para disfrutar de la playa.

Cena y alojamiento.

DÍA 11. BENTOTA / WADDUWA - CIUDAD DE ORIGEN

Desayuno en el Hotel. A la hora acordada traslado al aeropuerto con el recuerdo de unas encantadoras vacaciones en el paraíso tropical de Sri Lanka. Embarque en vuelo de regreso a nuestra ciudad de origen.

Fechas de salida

29 DEC 2024

11 APR 2025

30 APR 2025

19 JUL 2025

Alojamientos previstos o similares

Sigiriya - Hotel Elephant Lake

Kandy - Hotel Topaz

Nuwara Eliya - Oak Ray Summerhill Breeze

Yala - Oak Ray Wild

Bentota - Turyaa / Wadduwa - Blue Water

Incluye

Vuelos internacionales

Tasas de aeropuerto (525€)

2 noches alojamiento en Sigiriya

2 noches alojamiento en Kandy

2 noches alojamiento en Nuwara Eliya

1 noche alojamiento en Yala

2 noches alojamiento en Bentota

Régimen alimenticio según itinerario (media pensión)

Entradas para las visitas

Traslados y visitas según programa en vehículo privado con aire acondicionado, en coche turismo, o minibús, dependiendo del tamaño de grupo

Guía local de habla hispana

Seguro de viaje

No incluye

Es OBLIGATORIO disponer de visado para viajar a Sri Lanka.

Se puede obtener el visado de forma online a través de la página web <https://www.srilankaevisa.lk/> donde se detallan los requisitos, tipos de visado y tasas aplicables en función de la duración y el número de entradas.

Tasas para utilizar las cámaras de foto y video en los lugares de visitas

Propinas en hoteles, restaurantes o para guías, conductores, etc....

Gastos personales durante el viaje como teléfono, lavandería, bebidas, etc....

Comidas no mencionadas en el programa.

Bebidas en las comidas

Seguro de anulación

Ningún otro servicio no mencionado como incluido

Suplemento Individual

465€

